

“II Legislatura, Legislatura de la no discriminación”

Comunicado 430

Daño en la niñez por guerra en Ucrania, impactará a toda una generación

- *Llaman a denunciar esta barbarie y ayudar a replicar los gritos de auxilio de niñas, niños y víctimas de esta deshumanización*

28.02.24. Al encabezar la presentación del libro “Ucrania entre la esperanza y el infierno”, del autor Marcelo Fabián Monges, la diputada Polimnia Romana Sierra Bárcena (PRD), presidenta de la Comisión de Atención a la Niñez del Congreso capitalino advirtió que, si la comunidad internacional no hace algo ante la guerra en Ucrania, se perderá una generación de niñas y niños que crecerán resentidos, violentos y llenos de odio.

En este sentido, criticó a los grandes líderes mundiales, que en sus discursos hablan de paz y fraternidad entre los pueblos, “pero en realidad sus desmedidas ambiciones de poder los alejan de los principios más esenciales”.

Agregó que callar ante el absurdo de la guerra, en donde los menores ven sus escuelas destruidas y crece el resentimiento al quedar huérfanos, también hace cómplices a la ciudadanía, por ello reconoció la labor de quienes documentan los hechos de guerra.

En este sentido, llamó a que todas las publicaciones sobre el tema sean una denuncia formal contra la barbarie y ayuden a replicar los gritos de auxilio de niñas, niños y todas las víctimas de esta deshumanización.

Durante la presentación de la obra, efectuada en el Salón “Heberto Castillo” del Recinto Legislativo de Donceles, Fabián Monges realizó una lectura crítica y actual de la geopolítica con énfasis en el conflicto entre Rusia y Ucrania, el cual se reavivó en 2022 con implicaciones en los mercados mundiales, así como en las relaciones y equilibrios políticos de países y organizaciones como la OTAN, actores fundamentales en la posibilidad de un horizonte de paz.

Al explicar las principales ideas del libro, el autor comentó que, en eventos como la invasión de Rusia a Ucrania, los ataques del grupo terrorista Hamás a la población judía, así como la respuesta del gobierno de Israel y sus aliados, se está en riesgo de la utilización de armamentos nucleares; y se trata de escenarios bélicos irracionales que responden a intereses políticos particulares que ponen a las sociedades en escenarios donde se violan derechos humanos fundamentales.



CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL
SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN



II LEGISLATURA *"II Legislatura, Legislatura de la no discriminación"*

Participaron también Francisco Plancarte y García Naranjo, catedrático en la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México; Mónica López Beltrán, líder de opinión y psicopedagoga; Ilona Dluzhynska integrante de la Diáspora Ucraniana en México; Jorge Alberto Lara Rivera, ex diputado local; y Victoria Jaladzhy, adjunta de Oskana Dramerétska, embajadora de Ucrania en México.

--oOo--

CONGRESO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO